



**MÁS DEL 70 % DE LA POBLACIÓN VALORA LA GESTIÓN DEL TRANSPORTE URBANO, PLAYAS, PROTECCIÓN CIVIL Y DEPORTES COMO BUENA O MUY BUENA**

**Según la encuesta realizada por la empresa Investigación Social y de Mercado, todos los servicios municipales analizados obtienen una aprobación superior al 50%**

El diagnóstico anual que el Ayuntamiento roteño encarga a principios de año a la empresa especializada Investigación Social y de Mercado, S.L, ha arrojado importantes e interesantes datos sobre la opinión, preocupaciones y necesidades de los ciudadanos de esta localidad sobre la situación actual de la ciudad.

Entre los numerosos y amplios aspectos sobre los que se ha interrogado a través de esta encuesta, mediante unas entrevistas telefónicas realizadas a 500 habitantes de la localidad, destacan las valoraciones que la población hace de distintos servicios que ofrece el Ayuntamiento roteño.

En este sentido, el teniente de alcalde delegado de Gobernación, Antonio Alcedo González, ha señalado que todos los servicios municipales por los que se preguntan han obtenido la aprobación de la población por encima del 50%, ya que más de cincuenta por ciento de los encuestados han valorado con “muy buena” o “buena” la gestión de estos servicios.

Sobre esta significativa media, saltan a la vista cuatro servicios: el transporte urbano, las playas, Protección Civil y Deportes, en los que más del 70% de los encuestados consideran que la gestión merece ser calificada como “muy buena” o “buena”.

De hecho, en el caso de los servicios que el Consistorio ofrece en materia de Playas, el 34,2 % la valora como “muy buena” y el 53,3 % como “buena”; en el caso de Protección Civil, el 15,2% la considera “muy buena” y el 64% “buena”; el transporte urbano obtiene la valoración de “muy bueno” por parte de un 14,2% y de “bueno” por un 61,9 % de la población; y los servicios de Deportes se consideran por un 14,6% “muy bueno” y por un 58,5 % “bueno”.

Por otra parte, cabe destacar que en cuanto a los Servicios Sociales, y a la Atención a la Juventud, los porcentajes de ciudadanos que considera la gestión de estas áreas “muy buena” o “buena” supera el 50%.

Aún así, en ambos casos el estudio detecta un importante nivel de desconocimiento de la gestión de estas áreas, que viene fundamentalmente de parte de los jóvenes en el caso de Servicios Sociales, y de los mayores sobre los servicios de Juventud.

Rota, 6 de abril de 2009

GABINETE DE PRENSA  
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200  
E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)